

## Jahresbericht 2024

Und schon ist es wieder Dezember, ein Jahr ist vorbei. Wir sitzen zusammen und möchten unseren Jahresbericht schreiben. Eigentlich möchten wir das gar nicht, aber unsere liebe Karen, die sonst immer unsere Berichte so herzlich und bunt geschrieben hat, ist nicht mehr bei uns. Im vergangenen Winter ist sie leider verstorben. Ihr Lachen fehlt uns sehr und wir denken oft an sie, sie fehlt uns.

Wie zu jedem Jahresbeginn trafen wir uns mit 21 Frauen zur Winterwanderung am Krumbacher Kreuz. Bei schönstem Winterwetter mit Schnee und Sonne wanderten wir zum „Landgasthof Dünsberg“, zum Glück war wieder unser „Himbi“ im Gepäck zur Stärkung. Nach der Wanderung saßen wir bei leckerem Essen gemütlich beisammen und hatten viel Spaß. Mit guter Laune ging es dann wieder Richtung Gießen nach Hause.



Bei schönem Wetter fand mit Hundebegleitung die Winterwanderung nach Fellingshausen zur Gaststätte „Zum Dünsberg“ statt.

Zur Jahreshauptversammlung haben wir in die Gaststätte „Akropolis“ eingeladen. Es waren 23 Mitglieder anwesend. Der aktuelle Stand des 6er-Pasches waren 83 Mitglieder. Der Vorstand wurde fast komplett bestätigt und entlastet. Dem alten Vorstand danken wir für seinen Einsatz und wünschen dem neu gewählten viel Spaß bei der Vereinsarbeit.

Neu für die Homepage ist Tanja Wolff-Vonderlehr zuständig und übernimmt die neue Gestaltung.

Danke sagen wir an unsere 66er Jungs, „Route 66er“ für die herzliche Einladung und Organisation zu unserer gemeinsamen Wanderung zum Jahrgangsbäumchen. Auf dem Schiftenberg hatten wir wie jedes Jahr eine schöne Zeit mit grillen und Gesprächen zusammen verbracht.

Eine kleine Gruppe hat die Ladys-Night im Kinopolis besucht. Mit Sekt bei „Beautyfull Wedding“ erlebten sie einen lustigen Abend mit fröhlicher Stimmung.



Gemeinsam mit den „Route66er“ und den „Lahnperlen“ wanderten wir am 9. Juni auf den Gießener Hausberg zum Wäldchesfest. Bei strahlendem Sonnenschein genossen wir auf dem Schiftenberg wie üblich Prosecco, Gegrilltes und leckeren Kuchen. Zum Glück war der Wettergott bei uns und wir haben ordentlich gefeiert.



Gemütliche Runde auf dem „Wäldchesfest“

Acht Frauen nahmen an der gleichnamigen Kriminalkomödie „Die 8 Frauen“ bei den Burgfestspielen in Bad Vilbel am 22. Juni teil.

Die Heimfahrt entpuppte sich als Abenteuerfahrt, da die öffentlichen Verkehrsmittel streikten. Dennoch kamen alle unversehrt wieder in Gießen an.

Auch in diesem Jahr wurden wir wieder von unserer Regina zur Pool-Party nach Rödgen eingeladen. Im Juli bei schönem Wetter haben wir gegrillt und den Pool genossen. An dem heißen Tag kam das Schwimmen genau richtig und wir konnten uns von innen und außen abkühlen.

Die Stadtführung „Villenviertel II“ war trotz strömenden Regen gut besucht. Die Führung war interessant und wir haben wieder einmal viel Neues über die Geschichte Gießens erfahren.



Winterstammtisch am Kirchplatz

Monatlich trafen wir uns zum Stammtisch. Die wechselnden Lokalitäten haben sich bewährt und wir werden es auch im kommenden Jahr wieder fortführen.

Leider geht es unserer „Tilly“ (Jahrgangsbaum Winterlinde) nicht gut. Die Männer haben bei einem Besuch festgestellt, dass sie nicht mehr zu retten ist. Ein Vogel hat die Rinde so stark beschädigt, dass ein neuer Jahrgangsbaum im Frühjahr gepflanzt werden muss.

Die Weihnachtsfeier in diesem Jahr fand im Dezember im Landgasthof „Zum Löwen – beim Philipp“ in Leihgestern statt.

28 Teilnehmerinnen wurden mit Sekt empfangen. Im weihnachtlich geschmückten Saal gab es köstliches Essen. Für die musikalische Untermalung sorgte wie immer unser lieber Christof von den „Route66er“. Dafür nochmal ein herzliches Dankeschön.

Wir wickelten, hatten nette Gespräche und haben viel getanzt.

Zum Abschluss des Jahres trafen wir uns zum Dezember-Stammtisch auf dem Weihnachtsmarkt. In kleiner Runde haben wir das Jahr mit Glühwein und weihnachtlicher Stimmung ausklingen lassen. Wir freuen uns alle auf die geplanten Veranstaltungen im kommenden Jahr, wo wir uns wieder gemeinsam treffen, reden und feiern können.

Marion Stürmer und Petra Symaczyk